
【一括質問】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

１

質 問 事 項 要 旨

１．市政運営 (１)市営納骨堂について

①市営「市民納骨堂」の建設を求めるが如何か伺う。

(２)市民との協働について

①市民参加協働条例の進捗状況を伺う。

(３)式典の改善について

①市表彰、スポーツ表彰の統合。消防出初式の時間短縮を図

り、職員及び関係者の負担軽減を求めるが如何か伺う。

(４)交通防犯対策について

①犯罪発生件数の推移について伺う。

②防犯カメラ設置に関する要望書(平成２５年１１月１８日)

に対する対応について伺う。

③非常事態を宣言、犯罪の抑止への取り組みについて伺う。

④駅自転車駐輪場に左側通行啓蒙看板の掲示について伺う。

２．教育行政 (１)教育行政について

①新教育長のいじめの定義、生涯学習の取り組みの具体策に

ついて伺う。

②中学生による被災地実習の継続について伺う。

③県内の防災無線による下校告知放送の実態と本市の取り組

みについて伺う。

④勢田３３５番地２２地先通学路の安全対策について伺う。

３．道路事業 (１)道路修繕について

①市道１２００８号線(住野)の修繕計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

２ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全・災害に (１)総合防災訓練について。

強い街・人づくり (２)災害に対する市職員の意識の高揚を。

(３)区や自治会の防災意識の高揚を。

(４)少年消防団の結成を。

２．魅力ある街づくり (１)八街市が考える魅力ある街づくりとは。

(２)今ある資源を積極的に活用、ＰＲを。

(３)八街市のイメージキャラクター「ピーちゃん・ナッちゃん」

の更なる活用を。

３．次世代を担う子ども (１)立志式について。

達のために (２)武道教育について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

３ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．魅力あるまちづくり (１)本市並びに本市議会等に対する行政視察の現状について。

について (２)本市並びに本市議会等に公共団体等の行政視察を増やすた

めの対策について。

２．忠魂碑施設について (１)忠魂碑施設の本市の考え方について。

(２)忠魂碑施設の管理・運営について。

３．国民健康保険税につ (１)国民健康保険税の徴収状況について。

いて (２)国民健康保険税の徴収強化に向けての対策について。

(３)国民健康保険税の資産割の現状について。

(４)国民健康保険税の資産割廃止に向けての検討状況について。

４．暮らしやすいまちづ (１)クリーンセンター焼却施設の現状について。

くりについて (２)クリーンセンター内最終処分場の現状について。

(３)クリーンセンター焼却施設並びに最終処分場の長寿命化に

向けての対策について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

４ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．まちの活性化につい (１)駅周辺について

て ①空き店舗について。

２．環境問題について (１)行政で管理している施設公園の樹木の落ち葉について

①処分方法について。

②有効利用について。

３．教育問題について (１)学力向上について

①英語教育について。

②読書について。

③親教育について。

④サタデースクールについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．市民が便利な街づく (１)パスポートについて

り ①成田空港パスポートの申請状況と今後の受付について。

②パスポート(旅券)の申請等の事務を、本市はどのように考

えているのか。

２．農業問題について (１)青年就農給付金について

①平成２５年度の青年就農給付金の給付状況と、２６年度の

見込みについて

②親元就農の課題は。

③給付者の今後５年間の支援と見守りについて。

(２)人・農地プランについて

①本市のプランの進捗状況について。

②協議会の組織と、会議の進捗について。

③人・農地プランから見える本市の課題は。

３．安全について (１)自転車運転について

①道路交通法改正による、児童・生徒の自転車運転の指導に

ついて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

６ 鯨井 眞佐子

質 問 事 項 要 旨

１．防災について (１)防災訓練について

①全職員の何割の人が緊急時に対応できたのか。

②防災訓練の実施により、問題点と見えたものはあるのか伺

う。

③今後の取り組みはどうするのか。

(２)防災行政無線について

①防災ラジオを各戸に設置を望むが、その取り組みは如何か。

(３)防災用に新設された非常用電源の機能について。

(４)ヘルプカードの活用を望むがその取り組みは如何か。

２．榎戸駅について (１)平成２６年度の事業の進捗はどのくらいと考えているのか。

(２)西口駅前広場及び東口の送迎車の待避所の広さは、どのく

らいになるのか。

(３)事業計画における補助金や交付金の活用はどのように行っ

ていくのか伺う。

３．ゴミの減量化につい (１)焼却灰、飛灰はどこで処分し、処理費用はどのくらいか。

て (２)焼却灰、飛灰の処理費用を減額するため可燃ごみの減量化

が必要と考えるが、過去５年間の推移は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

７ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．公共交通について (１)路線バスについて

①路線バス「都賀線」廃止に伴う、利用者への影響について

伺う。

(２)デマンド交通について

①試験運行アンケート結果について伺う。

②デマンド交通を含め、今後の公共交通の本市としての取り

組みについて伺う。

２．教育について (１)読書の普及について

①本市における「うちどく」の取り組みについて伺う。

②学校と図書館の連携について伺う。

③読書意欲を高める為、「読書通帳」の導入を求めるが如何

か。

(２)スクールソーシャルワーカーについて

①不登校や問題行動に対する早期対応や環境改善を図るため、

スクールソーシャルワーカーの導入を求めるが如何か。

３．子育て支援について (１)ブックスタート事業について

①導入から２年。活動の状況と保護者の声は如何か。

②プレゼントする絵本は、何年かごとに変えていくのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

８ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題について (１)通学路整備について

①県道 岩富・山田台線の沖十文字から山田台までの歩道整備

の事業採択は如何か。

②国道１２６号と県道２８９号線の交差点改良の事業進捗状

況は如何か。(沖入口)

③国道１２６号から県道八街東金線の二州小学校までの歩道

整備の進捗状況は如何か。

④市道１１６号線と市道２１０号線、市道１１４号線の交差

点改良の進捗状況は如何か。

⑤主要地方道千葉・川上線と市道１１４号線、市道１１５号

線の交差点改良の進捗状況と信号機設置にむけた動きは如

何か。

２．鉄道問題について (１)通勤・通学客の利便性の向上について

①朝夕のダイヤの見直しを図り、佐倉駅千葉駅の接続の改善

を進めるべきと思うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

９ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．市民の安全を守るた (１)市消防のあり方について

めに ①常備消防の拡充を。

②自主防災組織について。

③市の消防団員確保と防災リーダーの育成について。

④処遇の改善について。

⑤分団維持について。

２．市民の健康を守るた (１)安心の国保を

めに ①国保の広域化について。

②資格証明証について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一括質問】

個人 日本共産党
質問者氏名

１０ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．子どもたちの健やか (１)子ども・子育て支援新制度について

な成長を ①行政としての役割は何か。

②幼保一元化について。

③アンケート結果を尊重し、父母の望む方向に沿った施策を。

(２)教育問題

①教員の長時間労働の改善を。

②発達障害の子ども達への施策充実を。

２．高齢者にあたたかい (１)包括支援センターの充実を

市政を ①十分な人員確保を。

②一人暮らし、高齢者世帯への支援強化を。

③認知症への施策充実を。

(２)高齢者医療負担増について

①７０歳～７４歳までの医療費負担増について。

(３)後期高齢者医療保険料について

①保険料値上げによる影響について。

(４)高齢者専用住宅について

①計画的に建設を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


